


REPROCHA EN LA PERMANENTE QUE NO SUMEN ESFUERZOS

Buitres, dice Morena a opositores que alientan intervención de EU

Todo es culpa de la estrategia fallida contra el narco, reviran PRI y PAN // Hay resultados contra el crimen, subraya el PVEM

ANDREA BECERRIL Y
FERNANDO CAMACHO

Desde la tribuna de la Comisión Permanente, Morena y aliados reprocharon a la oposición alentar aspiraciones intervencionistas externas en lugar de sumar esfuerzos en defensa de la soberanía nacional, y la respuesta de PRI y PAN fue que todo es responsabilidad del gobierno federal por su estrategia fallida contra el narcotráfico.

Por más de dos horas, los guindas defendieron los logros de la 4T ante las críticas opositoras. "Los buitres vendepatrias del Prian llevan siete años apostando a la caída de la economía", señaló la senadora morenista Beatriz Mojica Morga.

Sostuvo que pese a los avances en un modelo de desarrollo que prioriza a los más vulnerables, de que se logró sacar de la pobreza a 13 millones de mexicanos, la oposición



▲ Durante dos horas, Morena y aliados cruzaron ayer acusaciones con la oposición durante la reunión de la Comisión Permanente. Foto Luis Castillo

"quiere que le vaya mal al país".

Sin embargo, la diputada Patricia Jiménez (PAN) sostuvo que ante la falta de resultados en el combate al crimen organizado, se ha dado pie a que México se presente como

un país rebasado y un riesgo para Estados Unidos.

La "supuesta contención de la violencia" no es tal, dijo; las políticas de seguridad fallidas son las que han abierto las puertas a los discursos de injerencias".

Mientras, su par Ana Isabel González (PRI), rechazó que su partido esté a favor de una intervención de Estados Unidos en México, pero, apuntó, "no podemos estar peleados con nuestro principal socio comer-

cial" y debe haber cooperación en el tema de la delincuencia organizada.

El coordinador de los diputados del PT, Reginaldo Sandoval Flores, hizo notar a los opositores que el reacomodo mundial de los bloques de poder tiene al país en una situación difícil, y pidió "un esfuerzo de unidad, como patriotas, y no abrir espacios a las aspiraciones del intervencionismo. "Que reflexionen bien esos que dicen que ya es tiempo. La inseguridad a que aluden proviene del modelo neoliberal", apuntó.



La senadora Juanita Guerra (PVEM) advirtió que la nueva Estrategia Nacional de Seguridad sí ha dado resultados, como demuestra la reducción a escala nacional de los homicidios dolosos en 40 por ciento, entre septiembre de 2024 y 2025.

Panistas y priistas insistieron en sus críticas y en la exigencia de que se integre una comisión de seguimiento al accidente del Tren Interoceánico. Colocaron un cartel alusivo debajo de la tribuna y desde el PAN dejaron claro que seguirán apoyando denuncias de afectados ante la Fiscalía General de la República y la Auditoría Superior de la Federación.

La senadora priista Anabel Ávalos sostuvo que “defender la soberanía no es estar infundiendo miedo al pueblo con una posible invasión *americana*”, y lo mejor es atender los problemas de violencia provocados por los carteles de la droga.

La diputada del PT Magdalena Núñez Monreal les recordó la frase de Vicente Guerrero, inscrita en el recinto: “La patria es primero”.

Durante la larga sesión se conmemoró el aniversario del natalicio de Martin Luther King, líder del movimiento por los derechos civiles en Estados Unidos.